
Der Flughafen Lissabon ist 300km von unserem Hotel entfernt. Die Zufahrtsstrasse des Flughafens 
führt Sie in Richtung A2/Vasco de Gama. Folgen Sie dieser Strasse und fahren Sie über die 
Brücke „VASCO DA GAMA“. Nehmen Sie die Autobahn (A2) Richtung Algarve bis zum Ende. 
Anschliessend nehmen Sie die Autobahn „A22“ in Richtung Portimão. Nach ungefähr 30 
Minuten erreichen Sie die erste Abfahrt nach Lagos, Lagos-“Este“ (Odiáxere). Bitte fahren Sie 
weiter und nehmen Sie die zweite Abfahrt nach Lagos (das Schild weist ebenfalls den Ort Vila 
do Bispo aus) und folgen Sie der Straβe bis zum zweiten Kreisverkehr. Biegen Sie links in Richtung 
Lagos Stadt ab.
Auf der linken Seite sehen Sie eine Tankstelle. Nach circa 300m biegen Sie im Kreisverkehr nach 
rechts (trânsito local). Es folgen weitere vier Kreisverkehre, an denen Sie immer geradeaus fahren. 
Am letzten Kreisverkehr fahren Sie weiterhin geradeaus. Biegen Sie nach ein paar Metern rechts 
ab und folgen der Straße bergab. Am Ende der Straße biegen Sie nach links ab.  Nach ca 100m 
erreichen Sie den Hoteleingang.
Achtung: Die Maut auf der A2 zahlen Sie direkt auf der Autobahn. Die Maut auf der A22 wird 
elektronisch kassiert. Hier finden Sie Infos bezueglich der Zahlungsmethoden.
http://www.visitportugal.com/NR/exeres/4B2ABB51-FCF3-4E25-A391-5683258101C0,frameless.
htm

Lisboa fica situada a cerca de 300 Km do nosso Hotel. Do aeroporto deverá seguir pela 
A12 – Ponte Vasco da gama, que depois irá seguir via “ A2 “ em direcção ao Algarve. Após 
chegada às portagens (cerca de 235kms) deverá seguir no sentido de Portimão na estrada 
A22 (via mais a direita). Cerca de 55kms depois, tome a segunda saída para Lagos (Vila de 
Bispo) e siga a estrada sempre em frente passando a primeira rotunda. Na segunda rotunda, 
ao final vire à esquerda seguindo a direcção para a cidade de Lagos.
Uma gasolineira está à sua esquerda e a cerca de aproximadamente 300 metros à frente está 
outra rotunda onde cortará à direita (trânsito local). Siga esta estrada e passe mais 4 rotundas, 
seguindo sempre em frente. Passe a última rotunda, e siga em frente. Seguidos alguns metros, 
vire à direita. Siga em frente e vire na última rua à esquerda. Siga em frente aproximadamente 
100 metros e chegará à entrada do hotel.

From Lisbon airport (300 km from VM), follow the access road towards the A2/Vasco de Gama. 
Pass the Vasco de Gama bridge and take the A2 signed Algarve/Portimão. Continue along the 
A2 Motorway towards the Algarve till the end.
Having arrived in the Algarve, continue along the A22 motorway, following the signs towards 
Portimão-Lagos. After approximately 30 minutes you will arrive at the first junction to Lagos 
“Este“(Odiáxere). Ignore this junction and carry on taking the second junction to Lagos 
(signposted Vila do Bispo) and follow the road straight on until you get to the second roundabout. 
Turn left towards the city of Lagos.
A petrol station will then be on your left hand side and approximately 300 metres ahead you’ll 
find another roundabout. Take the first exit (trânsito local). Follow this road and go past 4 more 
roundabouts.  At the last roundabout, go still straight.  After a few meters,  take the first turning 
on the right followed by the last turning on the left. Drive straight on for 100 metres and you will 
arrive at the hotel entrance.
Note: There are tolls on the A2 which you will have to stop and pay at the toll booths the tolls 
on the A22 are electronic only so you will have to pre-pay these. Please see the link below for 
various payment options.
http://www.visitportugal.com/NR/exeres/D1F46576-727B-42CA-BA69-C33AFBA3D81C,frameless.
htm
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